

JAHRE


PARRINELLO


PARRINELLO

20
JAHRE

20

20 JAHRE DOLCE VITA.

— WIR GRATULIEREN UNSEREM PARTNER CLAUDIO PARRINELLO ZUM JUBILÄUM. —

Leidenschaft für das Exklusive, ein Bewusstsein für höchste Qualität und die Liebe für Genussmomente im Kreise Gleichgesinnter: All das steht bei uns im Porsche Zentrum Allgäu im Mittelpunkt. Und genau das ist es auch, was uns mit unserem Kooperationspartner Claudio Parrinello verbindet. In diesem Jahr feiert der Edelgastroном sein 20-jähriges Jubiläum, zu dem wir ihm ganz herzlich gratulieren.

Claudio Parrinello hat sich in den letzten 20 Jahren in Kempten ein kulinarisches Lifestyle-Imperium aufgebaut. Seit jeher schätzen seine Gäste – zu denen auch wir uns zählen – das einzigartige Ambiente, den persönlichen Service und die sensationelle Küche auf höchstem Niveau. In den Locations von Claudio Parrinello spürt man „la Dolce Vita“ so authentisch wie sonst nur in Italien selbst – dieses unbeschreibliche italienische Lebensgefühl.

Auch wenn der anfängliche Weg sehr holprig und arbeitsintensiv war, so bewies Claudio Parrinello Durchhaltevermögen, Fleiß und Innovationsgeist. Und es hat sich gelohnt, denn heute besitzt der Gastronom gleich mehrere Locations: Das Fine Dining La Strada im Herzen von Kempten, die elegante Enoteca VINUM mit außergewöhnlichen Weinen, die Bar Martini Suite mit besonderen Cocktail-Kreationen und stylischem Clubfeeling, die Trattoria Piazza Italiana mit einer schönen Sonnenterrasse sowie die Tagesbar OGGI, in der es neben ausgefallenen Drinks auch Tapas und Pinsa gibt. Doch das ist noch nicht alles, was Claudio Parrinello zu bieten hat. Seine Locations werden um das Eventcatering ARTE und die eigene Delikatesslinie Gourmet Edition ergänzt – eine Auswahl feiner italienischer Produkte. Mit anderen Worten: Claudio Parrinello bringt die italienische Lebensfreude mitten ins Allgäu.

Genauso groß wie der Traum vom eigenen Unternehmen war auch der Traum vom eigenen Porsche: „Für die Partnerschaft mit dem Porsche Zentrum Allgäu bin ich sehr dankbar und freue mich, dass ich auch diesen Traum verwirklichen konnte.“

Dem stimmen wir zu: Auch wir sind dankbar für diese wundervolle Partnerschaft und wünschen Claudio Parrinello weiterhin nur das Beste. Auf die nächsten 20 Jahre!


PARRINELLO


PARRINELLO